## Medidas adoptadas para conjurar la crisis económica del 90

La crisis del 90 afectó a la Nación y a la sociedad argentina. De su gravedad dan cuenta las estadísticas frías de la época y los testimonios humanos de un pueblo que debió enfrentarla.

El Presidente Pellegrini fue el "hombre para el cargo". Adoptó medidas severas pero oportunas con el auxilio inicial de un gran ciudadano, el Dr. Vicente Fidel López que en los años finales de su vida aceptó ser su Ministro de Hacienda.

Las medidas tuvieron incidencia monetaria pero consecuencias económicas: refinanciación de la deuda externa, incorporación del crédito interno a nuestras prácticas financieras, reformulación y reorganización de la Caja de conversión, fundación del Banco Nación sobre las cenizas del Banco Nacional, prórroga de vencimientos de obligaciones, etc. Sin duda, la tenacidad y valentía con que hizo cumplir estas medidas afianzaron la estabilidad, pero sería injusto no mencionar al continuador de Pellegrini, el Presidente Luis Sáenz Peña, que pese a su escaso poder político, las continuó en medio de los tropiezos de un sector de la sociedad.